
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２３年 富士五湖クラブ ６月ブリテン 第 224 号 

国際会長：Wlrik Lawridsen(Denmark) 

「輝かそう、あなたの光を」 

アジア太平洋地域会長：Chen Ming Chen(Taiwan) 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

東日本区理事：佐藤重良(甲府 21) 

「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

あずさ部長：後藤明久(富士五湖) 

「ワイズへの参加と交流を楽しもう」 

 

富士五湖クラブ会長：望月 勉 

  『地に足をつけた行動を』 

 

6 月第 2 例会 (定期総会) 

 

2023 年 6 月 23 日(金)19 時～ 

     於；市民ふれあいセンター 

 

1、開会点鐘                望月 勉        

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ       望月 勉 

4、定期総会 

5、諸報告 

6、YMCAのうた 

7、閉会点鐘         望月 勉 

               

会長 望月 勉 

副会長 小池亦彦 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 俊彦          

 

 

6 月のデータ 

会員数    12 名 

出席者             10 名 

ゲスト             2 名 

出席率             83％ 

 

 

 

 今月の HappyBirthday 

 

 6 月 10 日 尾﨑時恵さん 

 6 月 12 日 小池敦子さん 

 

 今月の Anniversary 

 

 原 俊彦さん＆淑子さん 

 

 

 

 

 

 

 



1 年を振り返って 

 

             

             

            

 

 

会長 望月 勉        

1 年間、3 度目のクラブ会長をさせていただきま

した。会長になってすぐコロナになり、奥さん

にうつし、原さんは濃厚接触者となったため、

最初の行事納涼会は中止となりました。会長と

して申し訳なく思っています。それ以降の行事

は富士山例会、京都 DBC 特別例会、フライング

ディスク大会、東西交流会、尾崎時恵さん入会

式等、また後藤あずさ部長のクラブとしても、

ほぼ 100 点の出来だと思っています。後は後藤

部長のエルマークロー賞で完結です。 

 

 

 

 

 

 

2023年 5月第 1例会報告 

 
2023 年 5 月 12 日(土)19 時～市民ふれあいセ

ンター 

＜参加者＞望月 2、後藤 2、尾﨑、武藤＋まき

ちゃん 

ZOOM：三浦、原 2、福田、小池 

＜議事＞ 

4/29 第 12 回障がい者フライングデｲスク大会 

反省など 

・目標として第 15 回大会までは開催する方向

で。 

・次回は 2024 年 4 月 27 日予定 

・全体の流れはスムーズだった。天気も良か

った。 

・審判団の面倒見がよかった。 

・参加できない選手がメダルがもらえなくて

残念がっていた。 

・メダルがリニューアルして好評だった。 

・アキュラシ―を人数制限なくさせてあげた

い。 

・「三浦さん！」という声掛けなくてできてよ

かった。 

・自分は初めてで余裕がなかったが楽しかっ

た。 

・デスク拾いが大変だったが本当にいい会だ

と実感。 

・審判団が選手にデｲスクを渡すときの声掛け

がよかった。 

・今年は天気がよくて日焼けした。記録係も

慣れてきた。 

・お弁当の評判はよかった。 

・7 位の役の方は 1 組だけなので出番がなく、

毎回お詫びしていました。 

 何とかしたいと思います。交代制にしても

よいかと。 

・協力ワイズは担当割に従ってやってくれる

ので進行がスムーズだった。 

・デスク拾いは大変なので学生にお願いした

い。富士学苑の大森先生に聞いてみる→武

藤 

 

 
 

 
 

チャリテイランの景品について 

細かい景品は時間短縮ということで前もっ 

当たりクジ NO.が決まっているラッフルに 

まわる 

○○賞というのであれば YMCA に現金 

 



￥10000 預けて景品を買っている。（甲府、 

甲府 21）毎年、電化製品を買っていたがクラ 

ブメンバーの作業所のクッキーを景品で出す 

のはどうか同じお金を出すのであれば為にな 

る使い方がいいのでは富士五湖としては富士 

五湖賞はスイートベリーのクッキー詰め合わ 

せ￥5000 

ラッフルのほうはクッキー＠1000×5 個。6/3

の東の本区大会の時に渡す。 

今回はこの形でやってみる。 

当日の参加予定者：三浦・尾﨑 

 

 

 

これからの予定 

 5/26(金)         6 月第 2 例会 

 6/3-4(土・日)   

第 26 回東日本区大会（6 月第 1 例会振替） 

 6/23(金)     2022₋23 年度定期総会 

 7/14(金)     7 月キックオフ例会 

 7/22(土)     納涼例会 

 

 

 

残雪のアルプス評議会 

望月勉 

5 月 13 日(土)松本駅前会館４階で、第 3 回あ

ずさ部評議会が開催されました。天気が心配

されましたが、たいした雨も降らず、5 月の爽

やかな風が感じられる日でした。午前 8 時、

後藤あずさ部長が運転する車に同乗させても

らい、10 時半には会場の駅前会館に到着しま

した。受付までには 3 時間もあるため、松本

市内をぶらぶら散策しながら、駅前で早い昼

食を 4 人でとりました。13 時過ぎには各クラ

ブのワイズが集まり出しました。13 時 30 分、

予定通り後藤部長の開会点鐘で開会。松本ク

ラブ会長の歓迎の挨拶、部長挨拶と続き、議

案審議、第 5 号議案は何人かの意見が出た後、

継続審議となりました。懇親会ではアカペラ

バンド「ハモラボ」演奏会。そして、丸の内

ビジネス専門学校副校長のサラントヤ先生の

「私の留学人生」の記念卓話がありました。

遠く日本に 32 年前に来日して、しっかり日本

に根を下ろし活躍している彼女には感心し、

女性の強さを見ました。予定通りの時間で終

了したため、会館横の居酒屋で富士五湖 4 人、

サンライズ 1 名、武蔵野多摩 1 名、計 6 名で松

本の味と、3 人はお酒を楽しみ、21 時 30 分には

吉田に帰宅しました。後藤部長最後の評議会で

した。1 年間大変御苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2023 年 5 月第 2 例会  

 

2023 年 5 月 26 日(金)19 時～ 

於：市民ふれあいセンター 

＜参加者＞望月２、後藤 2、尾﨑、武藤＋まき

ちゃん 

zoom：原 2、三浦 

 

＜議事＞ 

・フライングデｲスク大会決算報告が武藤会計

よりありました。 

・6/3-4 東日本区大会について 

 8 時 30 分に現地集合 望月車（＋尾﨑）、後

藤車、小池車 

 10 時 30 分に尾﨑車が到着。機材の搬入手

伝い。 武藤車(＋三浦) 

・定期総会資料について 

 ６/23 定期総会 

 次年度役員について 

 会 長：小池亦彦、 

副会長：原 淑子・尾﨑時恵 

書 記：後藤昭子 

会 計：武藤五子・望月喜代子 

 各種原稿について（6/15 締切で acco まで提

出） 

 会長報告：望月会長 

 会計報告：武藤 

 委員会報告：CS;三浦、EMC；望月、青少

年/Y サ；茅野、ブリテン；淑子 

 DBC;原、広報；acco、富士山例会；喜代子 

 次年度会長活動方針；小池次期会長 

 次年度委員会活動計画；各委員長 

 次年度予算；会計 

 次年度予定について 

 例会は第２第 4 金曜日 19 時からふれあいセ

ンター 

 7/14 キックオフ例会  

7/15 第 1 回あずさ部評議会  

7/22 納涼例会  

9/30-10/1 第 19 回富士山例会  

10/21 あずさ部部大会  

11/3 山梨 YMCA バザー 

12/ 新年例会  

1/   新年例会  

2/10 第 2 回あずさ部評議会 

3/ 次期会長・役員研修会 

 4/27 第 13 回フライングデｲスク大会 

5/11 第 3 回あずさ部評議会 

 

・6/10 山梨 YMCA チャリテイラン 

 参加者；三浦、尾﨑 

 景品は 6/3 の東日本区大会で渡す（武藤） 

 富士五湖ビブスを貸出する 6/3 に渡す(望

月) 

 

 

「あれや これや」 

小 

小池亦彦 

高速道路 おじさん(標識)に気をつけて！ 

この所、道路工事が目立って来ます！夏前に

施工が条件の工事があるからです、あずさ部

の都内から、八多摩や長野にかけては、高速

道路の決め事も様々ですから、色々な規制に

出 く わ す の で は 無 い で し ょ う か ？ 

そこで、おじさん標識を頻繁に目にする事に

なります！中央道。長野道は原則、一現場に 2

人登場します、下に 1500.1000 と着けて、こ

の先 1500m から工事だよ〜気をつけてね〜と、

お知らせ、減速 50.50 そしてどちらに減車線、

この先右、左え、基本合計 8 枚 100-200m 毎に

立ってます 3 つ目の 50 標識がでたら、200m 先

から道路上矢印が車線変更を促してます！矢

印は区間は 300m しかありません！5 枚目まで

は出っ張ってませんが、その後徐々に張り出

して、9 枚目で車線の真ん中に有り、慌てて車

線変更して接触しそうになる車両が、大変多

いです！矢印最後に標識を着けた車が居ます、

車線にそってラバーコーン、工事エリアです、

必ずそこに監視員が居ます、私も時々！ 

最近は、レンタカーが大変多く車線変更等お

ぼつかない車も沢山みられます！早めに車線

変更を、オジサンをみかけたら、気をつけ

て！ 

 

 

 

                       

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

「山梨 YMCA77年の歴史」         

総主事 中田 純子 

先月 77 周年早天祈祷会開催の報告をさせていただきました。77 年の歴史を引き継ぐ私たち

は、2020.11.12 大澤英二山梨 YMCA 第五代総主事召天をきっかけに、この歴史を後世に伝え

る事の大切さを感じ、2021 年 1０月第 67 回理事会にて山梨 YMCA 資料室開設検討委員会を設置

することを決定しました。これまで、資料室開設検討委員会を重ね史料展示室のコンセプトが

決定しました。単なる資料倉庫としてではなく、山梨 YMCA の歩みをたどる歴史的資料を集め、

整理し、スタッフをはじめ山梨 YMCA 会員が有効に活用できる史料展示室として構築すること。

また、誰もが集い、YMCA活動を理解でき、くつろげる場の提供です。 

委員による日本 YMCA 同盟史料室、東京 YMCA 史料室を見学。2021.12.25 史料室開設準備金

として、匿名の方による寄付金が振り込まれたことにより、実現の可能性が開け、物置兼ゴミ

置き場を改築することになりました。 

このことが決定し史料展示室開設作業を進めるに当たって、YMCA 史学会の斉藤實理事長に

11 月 12 日に山梨に来ていただき、「大澤英二にみる YMCA 運動の真髄」と題して、史料展示室

開設の意義について講演していただきました事に感謝申し上げます。 

多くの方々のお陰で、計画されていた史料室がこの 5 月末に完成しました。１階に史料室、

談話室、２階を活動室とし毎週火曜日に行われる教育心理研究所、その他リーダー会、貸室と

して皆様にお使いいただけるようになります。 

 ぜひ一度、山梨 YMCA の穏やかに流れる時間と風に触れていただけますよう心よりお待ちし

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

これからの予定 

 

2023 年 6 月 3‐4 日    第 26 回東日本区大会 甲府 アピオ(第 1 例会振替) 

2023 年 6 月 10 日(土)   山梨 YMCA チャリテイラン 甲府 小瀬 

2023 年 6 月 10－11 日   第 26 回西日本区大会 熊本 

2023 年 6 月 23 日(金)   6 月第 2 例会(定期総会) 市民ふれあいセンター 

 

編集後記 

1 年間、ブリテンをご覧いただきありがとうございました。今年度はクラブ書記に加え、部書記の

役目もあり、また私事ですが身内の不幸や介護なども続きブリテンの発行が遅れがちとなりまし

た。そんな時は Facebook で先に写真を載せ活動を報告するなどやってきました。 

次年度も引き続き富士五湖クラブ発信していきますのでよろしくお願いします。acco 

 


